

宮の森こども園

6月園だより

平成29年 5月30日



6月の目標

- いろいろな活動を通して友だちと関わって遊ぶ楽しさを味わう。
- 生き物や草花に興味を持ち、触れ合う事を楽しむ。



今月の歌 「かたつむり」

5月のゴールデンウィークの頃は、気温が高めでお散歩に行っても汗をかいたり、園庭で遊んでも上着を脱ぐような暑さでした。ところが、このところ低温が続き太陽も顔を出してくれません。天候が悪いなかでしたが、12日（金）國本さんのお父さんに畑をおこしていただきました。ソーラパネルと掲揚塔の間に、3クラス分の畑ができました。

こぶし組は、「サツマイモ」。さくら組は、「ジャガイモ」。こなら組は、「トマト」を植えました。この他にも植える予定だそうです。「ジャガイモと肥料」は、海沼さんからいただきました。國本さん海沼さんありがとうございました。こども園になって初めての畑です。美味しい作物がたくさんなりますように。

寒さにも負けずに、運動会に向けての練習が始まりました。今年のリレーは、クレヨンをバトンにして走ります。少し大きなクレヨンを抱えて走る練習をしています。

旧宮の森保育所グラウンドの往復にエネルギーを使い、さらに練習でパワーを消費する宮の森っ子たち。練習から戻ってきたら、無言で給食をモリモリ食べ、午睡で爆睡しています。リレーの夢でも見ているのでしょうか？10日に向けてがんばっている園児たちです。本番は、晴れてほしいです。

グラウンドでの練習ができない時は、体育館で並び方や行進の練習に取り組んでいます。こぶし組は、昨年まで教えてもらう事が多かったのですが、今年は小さい組さんをリードする役目です。お手本になるように、気合いを入れて練習しています。

6月10日（土）の運動会では、きっと園のリーダーとして活躍してくれる事だと思います。



【こんなに芽が出ているよ～】



【すぐ、大きくなるかな～？】



【もっと膝をあげてみようね！】

6月行事予定

- 1日（木）集会
イチゴ狩り（山川農園さん）
- 7日（水）運動会総練習
- 10日（土）上厚真連合運動会
- 14日（水）体育遊び
- 19日（月）クラス懇談会週間
- 19日（月）～23日（金）
- 28日（水）体育遊び
- 29日（木）避難訓練
- 30日（金）お誕生会



お知らせ

- 6月12日（月）～7月8日（土）まで、齊藤萌さんが教育実習のために来園します。
- 子育てミニ講座 6月28日（水）
午後5時～午後5時30分
講師：菊池 三奈さん
「手遊びや手作りおもちゃ、幼児と遊び」
詳しい内容については、後日配布します。
- ◇町民福祉課子育て支援グループよりアンケートの依頼がありました。ご協力よろしくお願いたします。6月5日（月）〆切です。

宮の森っ子の5月



園庭遊び
苗植え
運動会の練習

宮の森っ子の5月

5月上旬の気温は、高い日が続きました。

園庭の草がいききに伸び、虫が活発に動き出しました。ワラジムシやモンシロチョウ等を発見し、大喜びでした。

ハスカップの黄色い花やツツジの紫やピンクの花びらがとてもキレイです。

園児たちは、園庭や公園で元気に活動しています。



こなら組さんは、4月から「ランチルーム」で給食を食べています。雰囲気にも慣れてきました。「はし」を上手に使って、「うどん・ラーメン」を食べています。麺をつまんで口まで運べます。みんなで食べる給食は、とても美味しいようです。



7月行事予定

- 2日(日) 環境整備の日(8:30~)
- 3日(月) 7月の集会
- 6日(木) 3~5才 遠足
- 7日(金) 遠足予備日
- 12日(水) 体育遊び
- 17日(月) 海の日
- 21日(金) お楽しみ会(年長)
- 26日(水) 体育遊び
- 28日(金) 避難訓練
- 31日(月) お誕生会



やっと晴れたのでグラウンドで練習しました。「やる気いっぱい」のスタート。「クレヨン」をバトンにしたリレーの練習。手に持つのか、抱えて走るが良いのか、特訓しています!

7. 絵本の世界を遊ぶ
8. 絵本の世界をごっこで遊ぶ

*添付資料有

研修報告

1. 年長児が年少児に声をかけながら絵本を楽しむ実践例。
絵本を見ている時に「怖い」と年少児が感じる時があれば、年長児が年少児に「大丈夫だよ、怖くないよ」と優しく声をかけて安心させてあげる。そうすれば、年長児も年少児も絵本を楽しみながら共に心を通わせることができる。
 2. 絵本の世界をおもちゃで表現するという実践例。
年長児が、「三びきのがらがらどん」の絵本を読みうQで絵本の内容を再現し、園児だけで劇を行った。年長児が看板を作り観客席も設置し、お客さん（園児）を呼んで「三びきのがらがらどん」の発表をしたと言う話は、とても興味深く印象に残りました。
- 今回の研修で学んだ事を園に持ち帰り報告すると共に、保育の実践に生かしていきたい思います。